

Mit Formular für Entschuldigung

Ein sehr sinnvolles Projekt ist die Herausgabe eines so genannten Schulplaners für das frisch begonnene Schuljahr. Dieser wurde für das Schulzentrum und die neue IGS in Obernkirchen überarbeitet, gedruckt und stabil eingebunden. So ein Exemplar ist deutlich mehr als den Kostenanteil von 2,50 Euro wert.

Obernkirchen. Bei der Übergabe der ersten Exemplare dankte Rektor Torsten Reinecke dem Schulförderverein und der Sparkasse in Schaumburg, die auch in diesem Jahr wieder die Anschaffung unterstützten. Die Produktionskosten lagen nämlich doppelt so hoch wie der Verkaufspreis. Reinecke bezeichnete den Schulplaner als ein „hervorragendes Medium für den Kontakt zwischen Schule und Eltern“. In einem Vorwort machte er noch einmal deutlich, dass bei allem verständlichen Interesse für die IGS als neue Schulform in Obernkirchen der bisherigen Haupt- und Realschule die gleiche Aufmerksamkeit entgegengebracht werde. Er versicherte, dass sich die Schulleitung und das Lehrerkollegium ihrer Verantwortung und Verpflichtung den derzeitigen Haupt- und Realschülern gegenüber durchaus bewusst seien und dafür sorgen werden, dass auch sie möglichst gut auf die Zukunft vorbereitet werden. Das Kollegiumsmitglied Petra Mehrens ging auf die Neuerungen in der Broschüre ein, die unter anderem einen Terminkalender, Felder für das Eintragen von Hausaufgaben, englische Vokabeln, grammatikalische Grundbegriffe, verschiedene Maßeinheiten und dazu Informationen über die Schüler- und Elternvertretung, die Schulsozialarbeit und den Förderverein enthält. Selbst eigene Entschuldigungsschreiben können sich die Eltern jetzt sparen. Sie müssen nur kleine vorgedruckte Formulare ausfüllen, die der jeweilige Klassenlehrer prüft. Mit den neuen Broschüren versorgt wurden auch die „Neuen“ aus den fünf IGS-Klassen. sig